



村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ

地域コミュニティを核とした
天栄だからできる少人数教育

2023.3.17

教育委員会だより No.140



愛村心（1尊心）を育む 天栄村！

発行：天栄村教育委員会

湯本中学校閉校式

令和5年3月31日をもって、天栄村立湯本中学校は閉校となります。それに先立ち、3月13日（月）、同校の閉校式が厳かに行われました。約100名の参列者の下、天栄村教育委員会久保直紀教育長が閉校の告示を行い、校旗が校長から村に返納され、昭和22年の創立以来、多くの方の思いを繋げた76年間の歴史に幕がおろされました。

これまで、同校に温かいご支援と多大なご協力を賜りました、保護者様をはじめ、地域の皆様方、関係者の皆様方に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



未来に向かって大きくはばたけ 湯中最後の卒業生！！

生涯学習事業

村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送れるよう、誰もがいつでも自由に学習機会を選択できる環境を整え、「愛村心を育むふるさと教育」を目標に取り組んでいます。そうした村民の主体的な学習活動を支援し、習得した知識を地域へ還元できる人づくりを推進していきます。

○永久保日和さん、添田千愛さん全国大会出場報告会

2月16日（金）、永久保日和さん（尚志高校2年）と添田千愛さん（広戸小学校3年）の全国大会出場報告会が行われました。

永久保さんは、昨年8月の「第27回全国私立高等学校選抜バドミントン大会」のほか、今年1月には、県大会で準優勝し出場した「第51回全国高等学校選抜バドミントン大会東北地区予選会」の女子学校対抗戦に尚志高校のメンバーとして出場されました。

添田さんは、「第16回オープントーナメント全福島空手道選手権大会」の組手で3位となり、2月に開催された「第2回極真全日本ジュニアファイナルカップ」に出場されました。

お二人からは、大会の感想と次の大会にむけた力強い抱負が述べられ、添田村長及び瀬和体育協会長からは労いの言葉がかけられました。



○てんえいアクティビティクラブ×湯本しぜん塾

2月18日（土）、天栄村交流促進センターを会場に、本年度最後のでんえいアクティビティクラブと湯本しぜん塾の共催事業が行われました。

雪上運動会と題し、班ごとに積み上げた雪の高さを競う雪積み上げ競争や、ソリ引きリレーなどを行い、参加した子ども達は雪にまみれながら、雪国ならではの遊びを体験しました。



○体験イベント「おもしろようかい大発見!!」開催

3月12日（日）、天栄村ふるさと文化伝承館において、テレビ等にも数多く出演している会津美里町の中学生、ようかい博士こと関本創君を講師に迎え、体験イベント「おもしろようかい大発見!!」が行われました。

ようかい博士からの妖怪についての話や妖怪のイラストワークショップの他、紙芝居や天栄村にまつわる妖怪や伝承館内の資料をヒントとしたクイズラリーも行われ、親子で楽しいひと時を過ごしました。



